
КАДРАМ -ТВЕРДЫЕ 
ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ЗНАНИЯ 

Трудящиеся нашего города и 

радона с большим трудовым 

подъемом и новыми производ-

ственными замыслами иступили 

в первый год новой пятилетки. 

Мартовский и сентябрьский 
Пленумы ЦК КПСС, открьпт 

широкий простор творческой 
инициативе, одновременно воз-

ложили на промышленные 

предприятия и повышенную 

ответственность. В этих услови-

ях возрастает роль кадров, их 

умение вести работу экономи-

чески драм отао. Наше хозяйст-

во плановое, развивается в 

соответствии с экономическими 

законами социализма и их нуж-

но умело использовать в повсе-

дневной работе. 

Многие партийные организа-

ции задачу «глубоко со зна-

нием дела разбираться и эконо-

мике производства, организо-

вать решительную борьбу за бе-
режливость н экономию...» ус-

пешно претворяют в жизнь. 

/16дделрживая почин ильичев-
'аевг двенадцати промышленных 

предприятий Москвы и Ленин-
града, цеховые партийные орга-

низации слаицеперерабатываю-

щего комбината ведут поиск 

экономических резервов, изыс-

кивают возможности экономии 

металла и материалов. 

Одновременно партийные ор-

ганизации елаицеперерабатыва-
ющего комбината и треста 

аЛеиниградсланец» организуют 

учебу кадров среднего и млад-

шего руководящего звена. Это  
позволит технически и эконо-

мически грамотно организовать 

экономическую работу непо-

средственно на рабочих местах. 

Вместе с тент следует отме-

тить, что в нашем городе ус-

пешно идет и учеба руководя-

щих и инженерно-технических 

работников предприятий. Уже 
состоялось несколько занятий в 

школе партийно-хозяйственного 
актива. По отзывам ее слуша-

телей, она дает многое. У 

коптаидиров производства повы-

шаются экономические знания, 

отчетливее видны недостатки н 

резервы предприятий. 

Однако на ряде промышлен-

ных предприятий воспитанию 
кадров уделяется еще недоста-

точное внимание. Например, 
на Сланцевеком лесомебельиом 
комбинате о такой учебе даже 

не думают. А ведь известно, 

что зто предприятие еще рабо-
тает нечетко. Здесь многое 

нужно сделать по_ дальнейшему 
налаживанию экономической 

работы, повышению рентабель-
ности, снижению затрат на еди-

ницу продукции, эффективному 
использованию капитальных 

вложений, основных и оборот-
ных фондов. 

Имеет место со стороны и ря-

да других партийных организа-

ций недооценка экономической 
закалки кадров. На ряде пред-

приятий занятия не организо-

ваны, кое-где считают, что по 

нынешним временам они вроде 

6ы и не обязательны в связи с 

твердо установленной системой 
партийной учебы, и поэтому 

многие беспартийные рабочие и, 

даже средние и младшие 

командиры производства не 

ж...  

1• 
1 Улица Счастливая, а рядом с 

1 ней бульвар Новаторов, про-

спекты Героев и Народного 
1 ополчения в Дачном - только 

один из многочисленных в Ле-
нинграде районов - новостроек 

1 последних лет. Минувшая се -

1 мттлетка стала самым плодо-

k твориктм периодом стронтельст-

ва города на Неве. Почти каж-

дый третий житель его стал но-

воселом. В городе построено во-

семь с половиной миллионов 

1 киа,дратных метров жилья, 109 
1 школ, более 550 дошкольных 

детских учреждений.  

11i НА СНИМКЕ: в новом квар-

тале - на улице Счастливой. 

Фото М. Влохина. 

Фотохроника ТАСС 

изучают экономику. Такие 

взгляды следует осуждать, i 

там, где экономическое воспи-

тание кадров не организовано, 

начать его. 

Экономическую учебу следу-

ет организовать во всех отделе-

ниях наших совхозов. 

Выполнение решений мар-

товского н сентябрьского Пле-
нумов ЦК КПСС требует глубо- 
ких знаний. Надо овладеть эти-

ми знаниями через хорошо ор-

ганизованную учебу. Над этим 

следует поработать всем пар-

тийным организациям города н 

деревни. 

{ 

Лролетарца всех стран, 

соедиилатесл!  

вТр'Тд'r  i s вврва 
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ТРУДОВАЯ ДОБЛЕСТЬ 
Нажимаю кнопку звонка. Дверь 

открывает сам хозяин. 

- Здравствуйте, Владимир Ус-
тинович! 
- здравствуйте! Проходите 

сюда вот, на кухню. Занят я тут 

кое-чем, извините. 

...Это «кое-чем» оказалось при-

готовлением ужина. 

- Жена еще не пришла с ра-

боты, - поясняет ои мне, вот 

я п не теряю времени зря. 

В кастрюле что-то варится. Из-
под ножа ползет тонкая стружка 

кожицы картофеля. За таким в 

общем-то прозаический делом 

течет у нас беседа о большом ге-

роическом труде. 

...В Северо-Западное СМУ тре-

ста «Коксохимионтаж» Владимир 
Марченко пришел в 1958 году. И 
хоть за плечами был уже нема-

лый рабочий стаж, а вот монтаж-

ное/ дело встретилось впервые. 

Новичка приняла с испытатель-

ный сроком. А когда положенное 

время истекло, бригадир Виктор 
Попов поздравил Владимира с 

пятым (по-новому третьим) раз-

рядом. Хорошо знал дело Попов. 
Здорово работал сам, увел и 

других научить. И когда слесарь 

Марченко оказался в бригаде 
Петра Баева, то знал многое. 

Но и Петр Баев, уже в то вре-

мя считавшийся в управлении 

одним из лучших бригадиров, 
старался научить Владимира все-

му, что умел сам. 

Теперь, когда Владимир Усти-
нович сам бригадир, ои с боль-
шой теплотой и благодарностью 
отзывается о своих первых учи-

телях. Ведь много, ой как иного 

зависит от того, кто п как учит 

тебя. 

А дело было горячее. Строи-
лась тогда первая очередь це-

ментного завода. Бригада Петра 
Баева изготовляла, а затем и 

монтировала на объединенном 
складе колонны п фермы. Боль-
шая высота, более чем 30-метро-
вая ширина пролета цеха, тяже-

лые десятитонные конструкции 

- все зто требовало большого 
умения и труда. И прямо, что 

называется на ходу, рождались 

идеи. 

Так; например, чтобы доста-

вить на промплощадку ферму, 
изготовленную в цехе металло-

конструкций, требовалось очень 

много времени и сил. Тогда баев-
цы расчистили площадку, да и 

стали изготовлять фермы в не-

посредственной близости от ме-

ста их монтажа. Дело-то намного 

быстрее пошло! 
Незаметно разговор принял 

более широкие формы. Шел он 

о литературе и кино, вообще о 

жизни п, конечно же, снова о 

строительстве. Владимир Устино-
вич следил по газетам и журна-

лам за новинками в строительст-

ве и беседовать с нии было инте-

ресно. А так как оба монтажнп-

хи, то, .естественно, не удержа-

лись и от воспоминаний. Перед 
глазами проходила Магнитка п 

Челябинск, Волхов п многие дру-

гие города и стройки. А это ведь 

непросто смена мест п впечатле-

ний, зто большой труд, копилка 

знаний. 
И снова большая стройка -

тсомбинат «Фосфорит». К тому 

времени Владимир Марченко ру-

ководил звеном. Управлеипто 
нужны были опытные, знающие 

дело бригадиры. Многих учила 

своими силами, а слесаря Мар-
ченко послала на специальные 

курсы в город Челябинск. И 
снова труд. Программа обучения 
включала в себя такие предметы, 

как математика п физика, нор-

мирование, геодезия п механи-

ка. Семь классов-куда как мало. 

Да к тому же, более двадцати 

лет перерыв в учебе. Но настой-
чив Владимир. Курсы окончены 

с отличаем. Владимир Устпиовпч 
получает высший шестой разряд 

слесаря-монтажника п назнача-

ется руководителем бригады. 
...Вот п промплощадка «Фос-

форита». Бригаде В. Марченко 
предстояло монтировать каркас 

здания главного корпуса комби-
ната, а зто-бесчисленное множе-

ство колонн, ригелей, площадок 

н лестничных маршей, элементов 

перекрытия. 

- Трудно было, - вспоминает 

Владимир Устпиовпч, - подъезд-

ных путей нет, завязнет, бывало, 
кран, несколько смен вытаскива-

ешь. Однако люди работали. Кто 
был послабее духом, те, правда, 

из бригады ушла. зато пз остав-

шихся получился монолит. 

Настойчиво учил людей брига-
дир. И если на первой очереди 

комбината для монтажа трек 

железобетонных колонн (каждая 
весом 46 топи) требовалось две 

рабочих смены, то на второй оче-

реди за зто же время монтиро-

валось шесть единиц. Здесь же 

попутно с монтажом здания ус-

танавливалось оборудование. 
Трудились, разбившись на звенья 

по 3-4 человека. И везде нужен 

был своевременный совет п по-

иощь бригадира. 
А напряжение на стройке рос-

ло с каждым днем. Строители п 

монтажиикп вняли на себя обя-
зательство сократить срока соо-

ружения второй очереди комби-
ната. К тому времени п брига-
дир, и его люда имели за плеча-

ми ценнейший опыт и звания. 

Теперь уже в ногу с Владими-
ром Устиновичем шагала его 

боевые помощники Николаи Ко-

вальский, Василий Порватов, 
Мутик Нааппов, Борис Кулаков 
и другие, на редкость дружные 

и трудолюбивые парни. 

Одной пз самых сложных и 

ответственных работ был мон-

таж шаровых мельниц. Сначала 
их монтировали по частям. Эо 
было хлопотно п долго. А краи 

СКГ-30 не мог поднять враз ма-

хину, весившую более 130 тони. 

С нетерпением ждали готовности 

мостового крана грузоподъемно-

стью 150 тони. И, когда бригада 
Владимира Федоровича Цаплпиа 
сдала краи в работу, дело пошло 

гораздо быстрее. Теперь уже 

монтажники на земле собирали 
корпус мельницы, обпшвалп его 

броней, загружали шарами п в 

таком виде устанавливала на ме-

сто. Выработка бригады доходи-

ла до 200 процентов. 

Трудно перечислить все, что 

сделала на «Фосфорите» бригада 
Владимира Марченко. Началь-
пик управления З. М. Пульман 
так говорит об этом коллективе: 

«Если 6ы каждая пз бригад, что 

была на стройке, работала так, 

как бригада Марченко, то «Фос-
форпт» был 6ы построен еще бы-
стрее». В словах Зиновия Мои-
сеевича чувствуется законная 

гордость. 

Владимир Устинович награж-

ден орденом Трудового Красного 
Знамени за высокие показатели. 

Он тихо говорит: «Да, поработа-
ли мы на славу. Есть, что вспоат-
ниты>. 

А мне приходят на т{аыять сло-

ва монтажников из его бригады: 
«Отработает, бывало, бригадир 
смену, а через час или два снова 

на стройке, а частены<о п вовсе 

не уходил домой». 

Бригада В. У. 1арчеико поки-

дала «Фосфорит», когда ои уже 

набирал полную мощность. Впе-
реди у монтажников были новые 

пути и трудные высоты. 

Н. ИЛЛАРИОНОВ. 

ТРЕТИЙ ЖИТЕЛЬ СТАЛ 1IОВОСЕЛОМ 

НАёстрЕчч ХХ11I 
СЪЕ3лУ 
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НРИНЯТЫ 
НОВЫЕ 

ОГЯЗАТЕЛЪСТВА 
Коллектив кирпичного за-

вода взял обязательство в 

честь ХХ111 съезда КПСС-
выполнить план первого 

квартала к 28 марта. Реше-
но сверх плана произвести 

100.000 штук кирпича, 50 
кубометров железобетона и 

100 кубометров пенобетона. 
Намечено повысить произ-

водительность труда на 2 
процента и на один процент 

снизить себестоимость про-

дукции. 

Решили внести свой вклад 

н заводские рационализато-

ры. Они обязуются дать 10 
предложений, направлен-

ных на механизацию трудо-

емких процессов, на улучше-

ние условий труда. 

На днях партийное бюро 
завода на своем заседании 

обсудило ход предсъездов-

ского соревнования, намече-

ны меры по улучшению ру-

ководства соревнованием. 

ДОЯРКИ 
ПРОДОЛЖАЮТ ВАХТУ 
Продолжал шредсъездозскую 

вахту, коллектив фермы Хотило 
третьего отделения совхоза «Ста-
ропольский» добивается новых 

успехов. Сейчас получают от каж-

дой коровы на два килограмма 

молока больше, чем в январе 

прошлого года. Если оглянуться 

на итоги прошлого года, то мож-
но назвать цифру 781. Столько 
килограммов составила прибавка 
х надою от коровы по сравнению 
с предыдущим годок. 

Первенктво в соревновании сре-

ди доярок фермы прочно удержи-

вает Надежда Андреевна Иванова. 
Она настойчиво идет к намечен-

ной цели, старается все делать 

для обеспечёния еще более высо-

ких надоев. В прошлом году 

Н. Иванова получила от каждой 
из закрепленных за нею коров по 

3.529 килограммов. Радуют и ус-

пехи остальных. Например, Алек-
сандра Ивановна Прыгачева на-

доила по 3.500 килограммов, Нина 
Сергеевна Ветрова - по 3.360 
килограммов на каждую корову. 

Успеху доярок много способст-
вует заботливое приготовление 

коря{ов. На ферме систематически 

производится запаривание соломы. 

При даче живом вьпк солома сдабри-
С вается патокой. Ежедневно в кор-

мушки идет веточный корм. 

А. РОМАНОВА, 
управляющая третьим 

отделением совхоза 

«Старопольснийп. 

0 • 

Читайте 
в центральных 

и областных газетах 

♦ Навстречу ХХ111 съезду 

касс. 
• Труды ученых - производ-

ству. 

k• Новое правительство Индии. 
1 • Героические будни вьет-

намского народа. 
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ПАРТИИНАЯ 
)i(ыЗнь 

КОГДА НЕТ КОНТРОЛЯ 
Давным-давно известно, что са-

мотек и бесконтрольность в лю-

бом деле, а тем более в проведе-

нии политической учебы комму-

нистов к добру не приведут. Но 

эту истину почему-то забыли 
члены партийного бюро цементно-

го завода. 

С начала занятий прошло око-

ло четырех месяцев, однако пар-

аийное бюро не нашло времени за-

слушать на своем заседании воп-

рос о том, как члены партии 

повышают свой идейно-политиче-
ский уровень. Может, дела идут 

настолько хорошо, что просто в 

этом нет необходимости? Если 6ы 

-чан! Возьмем школу основ марк-

сизма -ленинизма (руководитель 
В. С. Хант). В нее зачислено 20 
слушателей. На занятия же при-

ходят б — 7 человек, в лучшем 

случае 10. Из-за плохой явки со-

рвано два занятия. Срыв занятий 
это же такой случай, по которо-

му нужно немедленно принимать 

'меры, чтобы не допустить подоб-

н ых явлений в будущем. Но парт-

бюро и его секретарь А. А. Лут-
гов не придали этому никакого 

значения. 

Не нашлось у бюро времени 

потребовать отчета у коммуниста 

В. П. Назурова, который из 11 за-

нятий был только на двух, у ком-

муниста Л. К. Соловьевой, посе-

тившей всего одно занятие, у 

к оммуниста Н. И. Яворского, про-

пустившего 7 занятий. Мириться 
а: таким безответственным отно-

пиением к политической учебе 
партийное бюро не имеет права. 

Если члены партбюро хоть не-

много поинтересовались проведе-

нием занятий в школе основ марк-

сизма -ленинизма, то наверняка 

бы заметили, на каком низком 

идейно-теоретическом уровне они 

проходят. 

На семинаре пропагандистов 
перед началом учебного года бы-
ла достигнута полная договорен-

ность о методике проведения за-

нятий. Она заключается в след7-

ющем. Но темам, указанным в 

учебном плане, пропагандист чи-

тает лекции. Слушатели конспек-

тируют изучаемый материал и по-

том проводится собеседование, где 

выясняются непонятные вопросы, 

уточняются отдельные положения. 

Тов. Хаит пошел по другому, 

более легкому пути. Он стал пору-

чать слушателям готовить опре-

деленные разделы из очередной 
главы учебника истории КПСС. 
Из этого «новшества» ничего не 

вышло. Те, кому было поручено 

выступить, почему-то не являлись 

на занятия. 

Тогда т. Хаггг выдвинул новый 

«Метод»: задал на дом своим слу-

шателям выучить сразу всю VI 
главу учебника, причем не посове-

товав, на какие вопросы обратить 
особое внимание. Нужно отметить, 

что в данной главе сосредоточен 

очень важный теоретический ма-

териал. Именно здесь наряду с 

такими вопросами, как возникно-

вение и причины первой мировой 
войны, крах второго интернацио-

нала, манифест ДК партии боль-
шевиков «Война и Российская со-

циал-демократия», рассказывает-
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ся о развитии В. И. Лениным тео-

рии социалистической революции, 

о его работах «0,аозунге Соеди-
ненных Штатов Европы» и «Во-
енная программа пролетарской 
революциив. 

В этой же главе рассказывает-

ся о Февральской буржуазно-де-
мократической, революции, о6 об-
разовании Советов рабочих и сол-

датских депутатов, о двоевластии 

н стране. 

Могли ли слушатели сами, без 
помощи пропагандиста разобрать-
ся в таких сложных вопросах? 

Конечно, нет. И это подтверди-

лось на занятии. Из девяти опро-

шенных только один В. П. Чайкии 
удовлетворительно ответил на во-

прос, какую работу проводила 

партия большевиков в годы нер-

пой мировой войны. А остальные, 

кто отмолчался, кто дал весьма 

приблизительные ответы. Напри-

мер, коммунисту В. И. Акулову 
было задано два вопроса: как 

партия боролась против войны и 

причины образования двоевла-

стия. Он не ответил. И не удиви-

тельно, т. Акулов не ведет конс-

пект, пропустил пять занятий. 

Так, не выяснив по-настояще-

му ни одного вопроса изучаемой 

тепы, руководитель школы тов. 

Хаит закончил занятие на час 

раньше положенного, так как слу-

шатели торопились на автобус, от-

ходящий от завода в 18 часов 

05 минут. 

д Что может дать такое занятие? 
Ровный счетом ничего, кроне 
игалочхи» в отчете. А нужно 

глубокое творческое изучение 

иархсистско-ленинской теории, 

чтобы успешно решать практиче-

ские задачи, поставленные нашей 

партией. 
в. нинулин. 

Однако, несмотря на благопри-
ятные возможности, органиче-

ские удобрения в совхозах наше-

го района вывозятся крайне мед-

ленно. На 20 января совхозы вы-

везли всего 40.450 тонн удобре-
ний, что составляет по 7 тонн на 

1 га активного сева. Это крайне 
недостаточно. Особенно мало вы-

везено в совхозе «Старополь-
ский» (5 тони на 1 га). Необхо-
димо организовать накопленпе а 

доставку органики с таким ра-

счетом, чтобы до 10 апреля вы-

везти на поля по 20 — 25 тони 

удобрений на гектар активного 

СВОЕВРЕМЕННО ПОДГОТОВИТЬСЯ И СЕВУ 
На основе решений мартовско-

го Пленума ЦК КПСС осущест-

вляются крупные мероприятия 

по укреплению материально-тех-

нической базы сельского хозяйст-
ва п значительному увеличению 

капитальных вложений. Установ-
лен новый порядок планирова-

ния заготовок, повышены заху-

почиые цены на основные сель-

скохозяйственные продукты. Сов-
хозы оснащаются новой техникой, 
увеличиваются поставки мине-

ральных удобрений и химиче-

ских препаратов по защите ра-

стений. Созданы условия для по-

вышения реальной заработной 
платы работникам сельского хо-

зяйства. 
В этих условиях неизмеримо 

возрастает требование к руково-

дителям и специалистам сельско-

го хозяйства, повышается их 

роль и ответственность за поло-

жение дел в сельском хозяйстве. 
Специалисты призваны в более 
широких масштабах, чем было 
до сих пор, внедрять в производ-

ство разработанные наукой и пе-

редовой практикой прогрессив-

ные мероприятття. В практику 

сельского хозяйства, с учетом 

местных условий, необходимо 
внедрять такие системы земле-

делия, которые обеспечивают 
яаксимальный выход растение-

водческой и животноводческой 
продукции па гектар земельных 

угодий при минимальных затра-

тах труда п средств. Надо забо-
титься о сохранении и повыше-

нии плодородия почв. 

ОРГАНИЧЕСНИЕ УДОБРЕНИЯ - залог УРОЖАЯ 
Всем, п особенно специалистам жайностп сельскохозяйственных 

сельского хозяйства, хорошо из- культур. 0 том, как влияют удоб-
вестио, что при любой системе рения на повышение урожайно-
земледелпя без внесения доста- стн, можно судить по результа-

точных доз органических удобре- там 1965 года в совхозах нашего 

ний нелыслимо увеличение уро- района. 

я 

г0/ 
Совхозы 5 s о 

ш г О. 

v2'F 

тол- "' 
Аврора 8,4 
Осьминский 8,6 
Родина 10,5 
Сланцевский 15,2 
Старопольский 6,9 

о 
г 
О. 

с 

11 
8,7 

14,9 
14.9 
12,5 

имеется много некондиционных 

по чистоте. Большая партия не-

кондиционных семян по всхоже-

сти (вследствие педозревания) 
имеется во всех совхозах района. 

Руководителям п специалистам 

хозяйств необходимо готовить 

помещения для воздушно-теплo-

вого обогрева с тем, чтобы повы-

сить всхожесть и жизнеспособ-
ность семян зерновых культур. 

Доведение семян до посевных 

кондиций, обмен п пополвение 
недостающего количества следу-

ет закончить к 10 февраля. 
Механизаторы приняли обяза-

тельства — до 20 марта отремон-

тировать технику. Инженерно- 
техническому персоналу совхозов 

и «Сельхозтехиикп» необходимо 
оказать квалифицированную и 

действенную помощь механизато-

рам в успешном проведении ре-

монта. Необходимо своевременно 

снабдить запасными частями п 

материалами, осуществлять пов-

седневный контроль за качествов 

ремонта, укомплектовать иехаив 

зированиые звенья техникой. 

Урожайность с 1 гектлра (и)  ПАРНИНОВЫ G1 СЕВ 

.а 

о N 4 

1 С 
я 0ч 

106 300 
145 251 
169,8 346,5 
188 532 
138 248 

v 5 НЕ ЗА ГОРАМИ 
.л [г• у 
г ш ш 
и q а А 

о о а г g 

Кя г 5 ш 

U О а м х 

38 87 
101 59 
97,2 75,8 

130 125 
63,8 140 

Удобрения хорошо окупают за- ярового сева. 

траты. Как правило, с повышени- С целью повышения эффектив-
ен урожая снижается себестон- ности органических удобрений 
лтость продукции. необходимо на всех фермах орга-

низовать добавки фосфоритной 
муки по 20 кг н 7-8 кг калнй-
ных удобрений на 1 тонну компо-

ста, посыпая 3 раза в сутки по 

ноткам. 

готовить 
ХОРОШИЕ СЕМЕНА 

Наши совхозы полностью обес-
печены семенами зерновых п 

картофеля. Однако качество се-

мян далеко не отвечает требова-
ниям. Особенно медленно ведется 

подработка семян в совхозах 

«Родина», «Слаицевский» и «Ста-
ропольский», где до сих пор 

Исключительно тревожное по-

ложение создалось с ходом под-

готоппи теплично-парникового 

хозяйства к севу. Осталось 50 

дней до начала сева в парниках, 

а биотоплпва заготовлено мало, 

парниковые рамы не ремонтиру-

ются, маты не готовятся. В неко-

торых бригадах нет парникового 

грунта. 

Чтобы обеспечить своевремен-

ный посев и выращивание рас-

сады и овощей, необходимо уси-

лить работы на парниках с тем, 

чтобы полностью подготовить 

теплично-парниковое хозяйство 
не позднее 1 марта. Особенно в 

этом деле следует обратить вни-

мание руководптелям, специали-

стам и бригадирам совхоза 

«Сланцевский», которые обязаны 

обеспечить население города 

Сланцы ранними овощами. 

Своевременная и качественная 

подготовка к весеннему севу бу-

дет лучшим подарком предстоя-

щему XXIII съезду нашей пар-

тии. 

С. ПАВЛЕНКО. 
зам. председателя 

исполкома горсовета. 
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ОСТРЫЙ СИГНАЛ 

кудл СМОТРИТ ОТК 

ТРЕТЬЕЙ Ш1'ХТЫ? 
22 января и 16 часов на приемный пункт слаицепарераба-

тыиающего комбината поступило шесть вагонов сланца с, 

третьей шахты. Открыли вагоны и стали разгружать. Но увы! 
Тут же пришлось приостановить работу, так как грозила опа-

сность вывести из строя все решетки в бункерах. Большие кус-

ки сланца, размер которых намного превышал стандартный, 
без труда разбивали решетки. Две из них пришли и полную 

негодность. 

Пришлось поступивший сланец сложить в кучи. На прием-

ный пункт пришли члены «Комсомольского прожектора» слаи-

цеперерабатывающего комбината, чтобы разобраться в случив-

шемся. Замеоили куски сланца. Размером они оказались в 

среднем до 400 миллиметров, хотя по техническим нормам 

должны быть 'не больше 125 миллиметров. Вот мы и спраши-

ваем, чем занимаются и на что смотрят работники отдела тех-

нического контроля на третьей шахте, группа народного конт-

роля, «Комсомольский прожектор»? Может, они подскажут нам, 

кто должен отвечать за поломку решеток в бункерах? Кто их 

должен ремонтировать? Какова их точка зрения на этот счет? 

Ю. АНТОНОВ, 

председатель «Комсомольского прожекторам 

сланцеперерабатывающего комбината. 

НОВЫЕ КНИГИ 

РАСНОРКИН Ф. «В БОРЬБЕ 

ЗА РЕЗЕРВЫ СЕЛЬСКОХОЗЯЙ-
СТВЕННОГО ПРОИЗВОДСТВА в. 

Автор продолжительное время 

изучал действенность проверок 

и рейдов, проводимых комитета-

ми народного контроля, группа-

м и содействия им в колхозах и 

совхозах страны. Теперь он на-

писал об атом книжку и показал 

в ней, как народные контролеры 

'с. 

вскрывают и стаёят на службу 
социалистическом у государству 
значительные резервы сельско-

хозяйственного производства. 

Книжка входит е ггБиблиотеч-
ку народного контролера» и бу-
дет полезна не только многочис-

ленному активу органов народ-
ного контроля, но и научным ра-

ботникам, специалистам сельско-

го хозяйства. 

Передопая телятница, 

Хлопотливое дело быть телятницей, да только по душе оно 

Ольге Ефимовне Федоровой. Во втором отделении совхоза «Ро-

двва» о вей говорят: «Умеет Ольга Ефимовна так приготовить 

ксiрм, что телят, как говорится, от него за уши не оттянешь». 

И в это хочется верить. Посмотрите на снимок. Теленок 

залез м опдочкой в ведро и не торопится с ним расстаться. Его 

сосед терпеливо дожидается. Он, однако, спокоен: если «прия-

тель» и не оставит на дне ведра лакомства, хозяйка в белом 
халате принесет еще». 

Любит Ольга Ефимовна своих питомцев. Ни труда, им вре-

мени не жалеет на уход за телятами. Всегда заботится она, 

чтобы корят был хорошо приготовлен, способствовал росту мо-

лодняка. Ольга Ефимовна широко использует для выпойкн 

телят искусственное молоко. В итоге 80-87 процентов молока, 

предиазначевного по плану для выпаивания телятам, сохра-

няется и идет для дополнительной сдачи государству. 

НА СНИМКЕ: Ольга Ефимовна Федорова со своими ин-

томцамн. 

Фото В. Бобрикова. 



Александр Петрович Богданов 

-один из лучших электропиль-

идиков нижнего склада Слан-

цевского лесопункта, ежедневно 

выполняет норду разделки ле-

са на 110-120 процентов.

Фото В. Бобрикова. 
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В эти дни коллектив третьей 
комплексной бригады совхоза «Ав-
рора» готовится к предстоящий 

весеиним полевым работав. Одно-
вреиенно и семена готствим, и 

технику ремонтируем, и выво-

зим на поля органику. Уже отре-

ионтирова.ны четыре гусеничных 

трактора «ДТ-75», погрузчик, 

бульдозер, плуты, дисковая тяже-

лая борона, картофелесажалка 

четырехрядная. Тракторист Ген-
надий Кернер закончил теку-

щий ремонт своего трактора 

ДТ-55». 
- В основном ремонт техники 

можно считать законченным. В 
этом .большая заслуга не только 

самих механизаторов, участвовав-

ших в ремонте своих тракторов, 

прицепного инвентаря, но и ра-

бочих наших ремонтных мастер-

v 

В НАШЕЙ БРИГАДЕ 
ских. Ежедневно дает высокую 

.выработку кузнец Владимир Анд-
реевич Блауне. Он не только спе-

циалист высокой квалификации, 

но и безотказный труженик. Вла-
ди .гхр Андреевич не уйдет от 

кузницы, пока не выполнит оче-

редной срочный заказ. Большим 
авторитетом пользуется и токарь 

Михаил Демин. Точность, высокая 

выработка неизменно присущи 

ому. 

. В коллекгхве нашей комплекс-

пой бригады большое внимание 

уделяется вопросам удобрения 
почвы. В связи с этим уместно 

вспомнить прошлогодние успехи. 

Взять кормовую брюкву. Эта 
асультура при надлежащем уходе 

дает на наших полях отличные 

урожаи. Так, в механизированном 

звене коммуниста Валентины Си-

новой е каждого из тридцати 

гектаров при запланировананых 

250 получено 398 центнеров. 

Нынче решено выращивать 

кормовую брюкву ха 37 гектарах. 

На каждый гектар под эту цен-

ную корковую культуру внесен 

по 40 тонн оргаази1ческих удобре-
ний. Пока что вьшезено 700 тонн 

.навоза. Остается вывезти еще 

800 тонн. Говоря о вывозке наво-

за с ферм, надо заметить, что вре-

менно эти работы были приоста-

новлены. Механизаторы были пе-

реведены на другой не менее важ-

ный участок - на вывозку сена 

с дальних покосов, на доставку 

дров. 

На вывозке навоза с ферм у 

нас работают четыре трактора с 

двумя бульдозерами. Ежедневно 
перевыполняют задания механиза-

торы Аксель Карро, Михаил Ми-
шура, Александр Мельников, Иван 
Вараксов, Александр Ерошенков. 

Сейчас у нас в центре внииа-

ння подготовка семян к весенним 

лосевнык работам. Картофель у 

нас хранится в буртах. Каждый 
такой бурт держим под наблюде-
нием. Уже трижды проводили 

проверку. Сейчас готовятся сече-

на кормовой брюквы. Они очи-

щаются от сорняков. К концу 

февраля сечена корковой брюквы 
будут полностью подготовлены. 

Недавно произвели проверку на 

всхожесть отсортированных семян. 

Результаты неплохие - 95 про-

центов всхожести. 

Н. СИВЕННОВ, 
бригадир третьей 

комплексной бригады 

совхоза «Аврора». 

Аоньхй 
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Для того чтобы обеспечить 
дальнейшее развитие промыш-

ленного производства п повыше-

ние жизненного уровня совет-

.схого народа, необходимо систе-

матически увеличивать доводы 

общества. Основную часть их, 

как известно, составляет при-

быль. 
В современных условиях на 

большинстве промышленных 

предприятий прибыль определя-

ется в виде разницы между вы-

ручкой от реализации продук-

ции по оптовым ценам предприя-

тия и плановой себестоимостью 
этой продукции. 

ОБОБЩАЮЩИЙ ПОКАЗАТЕЛЬ 

Прибыль характеризует все 

стороны производственной дея-

тельности предприятий, является 

обобщающим показателем, в ко-

тором отражаются конечные ре-

зультаты работы, в том числе 

объем реализации, себестоимость 
продукции, ее качество, достит-

нутый уровень производительно-

сти труда. Чем больше объем 
реализуемой продукции, ниже ее 

себестоимость и выше качество, 

тем выше будет при прочих 

равных условиях и сумма прибы-

ли предприятия. 

ГЛАВНОЕ- 

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ МЕТОДЫ 

ВОЗДЕЙСТВИЯ 

В настоящее время на первым 
план выдвигаются не админист-

ративные, а экономические ме-

тоды воздействия на производст-

во. Это означает, что решение 

.любого хозяйственного вопроса 

должно быть подкреплено соот-

ветствующими экономическими 

расчетами и обоснованиями, по-

вышением роли прибыли. 
В соответствии с решениями 

сентябрьского Пленума ЦК КПСС 
,устанавливается новый порядок 

распределения прибыли промыш-

ленных предприятий. Сущность 
Него сводятся к следующему. 

В первую очередь из прибыли 
предприятия будут вносить в 

бюджет плату аа основные фон-
ды и оборотные средства, а так-

же погашать проценты за поль-

зование банковским кредитом. 

После вычета этих сумм прибыль 
гс используется на создание фонда 

материального поощрении, фонда 

социально-культурных мероприя-

тий и жилищного строительства, 

а также фонда развития произ-

водства. 

Остальная часть прибыли ис-

пользуется на погашение банков-
ского кредита, финансирование 
централизованных капитальных 

вложений, прирост собственных 
-оборотных средств и некоторая 

часть - на отчисления в резерв 

ПОВЫШЕНИЕ РОЛИ 
ПРИБЫЛИ В РАЗВИТИИ 

ПРОМЫШЛЕННОСТИ 
БЕСЕДУ ВЕДЕТ КА НДИДА Т 

ЭКОНОМИЧЕСКИХ НАУК А. П. ЖЕВТЯК 

министерства или ведомства для 

оказания финансовой помощи 

другим предприятиям. Свободный 
остаток прибыли подлежит взно-

су в государственный бюджет. 

В ЗАВИСИМОСТИ 

ОТ РЕЗУЛЬТАТОВ 

Новый порядок распределения 

прпбылп имеет крупные преиму-

щества по сравнению с ныне 

действующим. Прежде всего за-

метно увеличивается сумма 

прибыли, оставляемая в распоря-

жении предприятий. Но надо за-

метить, что величина этой прп-

былп будет находиться в прямой 
зависимости от результатов про-

изводственно - хозяйственной де-

ятельности предприятий. Это оз-

начает, что чем выше конечные 

результаты работы (объев реали-

зованной продукции, сумма по-

лученной прибыли, уровень рен-

табельности), тем больше прибы-
яи останется в распоряжении 

предприятия. Покажем зту важ-

ную закономерность в использо-

вании прибыли на примере созда-

ния фонда материального поощ-

рения. 

Отчисления в фонд произво-

дятся по твердый нормативам, 

которые дифференцируются по 

отраслям, а внутри их - по 

группам предприятий. Эти нор-

мативы установлены на ряд лет 

в процентах к фонду заработной 
платы, но в зависимости от роста 

прибыли (или объема реализа-

ции) п Ьт уровня рентабельно-
сти, предусмотренных в годовом 

плане. Характерная особенность 
нового порядка распределения 

прибыли состоит в том, что за 

выполнение показателей, преду-

смотренных в годовой плане, 

предприятие будет поощряться 

больше, чем аа их перевыполне-

ние. Это обеспечивает самое ак-

тивное экономическое воздейст-
вие на преодоление ненормальной 
тенденции, когда отдельные 

предприятия искусственно зани-

жали плановые задания по объе-
му реализации, прибыли и по 

другим показателям. 

ВАК,НЫЙ СТИМУЛ 

ДОСТИЖЕНИЯ 
ЭФФЕКТИВНОСТИ 

Большое преимущество нового 

порядка распределения прибыли 
состоит в возрастающем ее влия-

нии на повышение эффективно-
сти использования основных 

фондов и оборотных средств. Это 
достигается, во-первых, путем 

взиианип с предприятий платы 

аа производственные фонды, во-

вторых, путем установления по-

казателя рентабельности в виде 

отношения прибыли к сумме ос-

иовных фондов п оборотных 
средств. 

При действовавшем до сих пор 

порядке отчисления от прпбылп 
предприятий в бюджет любое 
увеличение стоимости производ-

ственных фондов совершенно не 

отражалось ни на размере их 

прибыли, ни на сумме ее отчис-

лений в бюджет, ни на объеме 
фондов материального стимули-

рования. Иначе говоря, из-под 

контроля общества совершенно 

выпадали вопросы, связанные с 

использованием производствен-

ных фондов. 0 том, какой боль-
шой вред ото наносило экономи-

ке нашей страны, свидетельству-

ет то обстоятельство, что за пос- 
яедипе годы произошло некото-

рое снижение размеров промыш-

ленной продукции, приходящей-
ся на рубль основных производ-

ственных фондов. Если в 1956-
1960 гг. в целом по стране на 

один процент прироста основных 

фондов в промышленности при-

ходилось 0,91 процента прироста 

валовой продукции, то в 1961 -
1965 гг. этот показатель соста-

вил лишь 0,79 процента. 

При введении платы за произ-

водственные фонды обеспечива-
ется самая тесная экономическая 

связь между прибылью пред-

приятия и размерами закреплен-

ных за ним производственных 

фондов. Дело в том, что плата аа 

фонды будет производиться аа 

счет полученной прибыли. Поэто-
му предприятия будут заинтере-

сованы сводить размеры своих 

производственных фондов к ми-

нимальной велйчпне, а получать 

продукции - наибольшее коли-

чество. 

НОВЫЙ МЕТОД 

ОПРЕДЕЛЕНИЯ 

РЕНТАБЕЛЬНОСТИ 

В условиях социализма сущ-

ность рентабельности заключает-

ся в том, что при ее помощи оп-

ределяется уровень эффективно-
сти производства. До последнего 

времени рентабельность исчисля-

лась лишь одним методом в ви-

де отношения прибыли к полной 
себестоимости. 

Новый показатель рентабель-
ности промышленного производ-

ства исходит из того, сколько 

прибыли приходится па каждый 
рубль производственных фондов, 
закрепленных за предприятиями. 

Иначе говоря, этот показатель 

отражает экономическую эффек-
тивность использования каждым 

предприятием его основных фон-
дов и оборотных средств. Значе-
ние нового показателя рентабель-
ности состоит в том, что его уро-

вень определяет размер фонда 
материального поощренип. 

(ЛеиТАСС) 

Письма наших читателе 

НВдРТИРд ПРЕО6Рд3ИЛдСЬ 
Дои № 3 по Пионерскому пере-

улку долгое время не имел паро-

вого отопления, газа. В прошлой 

году жилищно-кокиунальный от-

дел решил создать все эти удоб-

ства для жильцов и начал в доне 

ремонт. В процессе прокладки 

труб, а также при выполнении 

внутренней разводки пришлось 

пробить стены, кое-где разру-

шить слой штукатурки. В общем, 
квартира ноя выглядела очень не-

приглядно. 

А время шло к Новому году. До 
праздника оставалась всего неде-

ля. Н вот за зту неделю, а точнее 

за 4-5 дней, ноя квартира пре-

образилась до неузнаваемости. Вся 

штукатурка была залатана, ком-

ната и прихожая «оделистт» в 

нарядные обои. Оконные рамы, 

двери, полы блестели свежевы-

крашенной краской. От светлых 

тонов колера ноя квартира слов-

но раздвинулась и стала больше. 

Вот уже скоро месяц как я пе-

решла в нее после ремонта, и все 

это время не ногу нарадоваться. 

Я узнала, кто кие доставил та-

кую радость. Это бригада работ-
ниц, возглавляемая Н. В. Папко 
из реионтно-строительного цеха 

ь составе Л. Е. Субботиной, Н. П. 
Егоровой, Г. Е. Казанцевой, 3. Г. 
Валяевой. Хочу, чтобы об этих 

трудолюбивых женщинах знали 

все читатели газеты. 

М. ЯКОВЛЕВА, 
пенсионерка. 

перво«лассiiиков 

На днях 112 первоклассников 

школы N 8 праздновали проводы 

букваря. Ребят поздравила учи-

тельница В. А. Ш уиилова. На 
утреннике звучали стихи, песни, 

загадывались загадки, решались 

задачи. Ученики 5-х классов пре-

поднесли малышам книги, заклад-

ки, открытки. Заведующая биб-
лиотекой А. Н. Баринова пригла-

сила детей в библиотеку. Все ре-

бята стали юными читателями. 

•  

В школьной библиотеке шесть 

с половиной тысяч книг. Здесь 

есть что почитать и стар шекласс-

никаи, и ребятам младшего возра-

с1. 

из библиотеки дети разошлись 

по классам, а здесь их снова жда-

ли подарки. 

О. ИВАНОВА, 
председатель классного риди-

тельского комитета школы .Т'4 8. 

• 

«ТАК НЕЛЬЗЯ РАБОТАТЬ, ТОВ. ШРЕйДЕР!п 

25 декабря прошлого года в 

нашей газете была опубликова-
на корреспонденция «Так нель-

зя работать, тов. Шрейдер!». В 
ней подвергались критике те не-

достатки, которые имели место 

в работе Сланцевского участка 

специализированного строитель-

но-монтажного управления 

№ 124. В статье указывалось 

на плохую организацию труда 

со стороны администрации уча-

стка, на низкий уровень трудо-

довой дисциплины, на то, что 

здесь часто устраиваются кол-

лективные пьянки в рабочее 
время. Говорилось также о том, 

что коллектив трубоукладчиков 
и механизаторов, руководимый 
т. Шрейдером, везде, где 6ы ни 

работал, оставляет после себя 
недоделки. 

Для принятия мер корреспон-

денция была направлена в 

СМУ -124. Недавно редакция по-

лучила ответ. Секретарь парт 

бюро управления т. Попов и 

председатель постройкома тов. 

Голдобина сообщают нам, что 

статья обсуждалась на заседа-

нии бюро парторганизации 

СМУ -124 и на общем собрании 
коллектива Сланцевского участ-

ка с участием представителей 
треста № 37. Факты, вскрь[тые 

в статье, целиком и полностью 

подтвердились. Разработаны ме-

роприятия по налаживанию 

нормальной работы на участке. 

Тов. Шреидер предупрежден, 

что если в течение января это-

го года не исправит положение, 

то будет поставлен вспрос о 

снятии его с работы. 

З ЗнАмя 
стр. ТРУДА 

26 января 1966 года 



В МИРЕ НАУК И 

РАЗГОВОР О ТВОРЧЕСТВЕ ПОЭТА А . БЛОКА 
Учащиеся старших классов средней шкалы 

№ 1 продолжают хорошую традицию - подроб-
но изучают литературное творчество того или 

иного писателя или поэта. Так, 20 января в рай-
онной библиотеке был проведен очередной лите-

ратурный вечер, посвященный поэту Александру 
Блоку. 0 творческом пути поэта рассказала уче-

ница 11-го класса Любовь Муравьева. 
Ученица этого же класса Лидия Власова 

прочла стихотворения А. Блока «Роза и соло-

вей», «Фабрика» и другие. Юрий Терентьев про-

чел стихотворение «Сытые». Преподаватель Иван 
Павлович Ерманов подвел итоги выступлений 
учащихся. Он отметил, что изучение творчества 

многих писателей, поэтов, в том числе и Алек-
сандра Блока, не входит в школьную программу. 

Но учащиеся старших классов должны знать о 

них. Данный вечер является началом изучения 

творчества Блока. 

Удпас вошло в традицию любое массовое 

мероприятие сопровождать музыкой. И на вече-

ре, посвященном творчеству Александра Блока,, 
звучали музыкальные страницы двенадцатого 

номера журнала «Кругозор». 

СТО СЧдСТЛИВЫХ УЛЫБОК 
Понедельник, «тяжелый день», 

вдруг обернулся радостным собы-
тием: под гостеприимными свода- 

хи Дворца культуры вспыхнул 

«Огонек», зажженный коллекти-

вов цеха КИП и автоматики газо-

слахцевого завода. 

И хотя «Огоньки» давно стали 

традицией в нашем городе,-но ра-

достный этот вечер запомнится 

нам надолго. «Огонек» загорелся 

в честь настуаптвшего нового го-

да-труженика, в честь проводов 

на заслуженяьцл отдых кладов-

щицы Марии Ниасолаlчввы Нидо-
шапа, во славу нового отряда 

ударников комаеунзлстического 

труда. И еще потому, что люди, 

объединенные общими интересами, 

давно мечтали о таком вечере от-

дыха и дружбы. 
Пгревращеашый кснусснътми ру-

ками художатика и освётителя в 

волшебный чертог из сказки Ан-
дерсена, Дворец культуры был 
полностью предоставлен тружени-

нам цеха КИП. Еще три часа то-

му назад они в проиаслеиных фу-

Л. ШАРЫПИНА, 
зав. читальным залом районной 

библиотеки. 

файисах на евирепои морозе ото-

гревали замерзшие импульсные 

литтоти, настраивадти приборы, 
обеспечивая заводу нормальный 
пульс. 

...Два гццать четыре стоянка, 

раступивв ись, образовали широ-

кий крут, в центре которого кру-

.асилась великолепная елка с бе-
лым раем снежинок над ней. Во-

крут елки в мерцающем свете раз-

ноцветных опней в медлеинои 

вальсе танцевали счастливые па-

ры. 

Под звуки эстрадного оркестра 

лились широкие русские песни в 

ылеподнении солистов Дворца 
культуры. Сто счастливых улы-

бок награждали певцов. 

Itiонцерт эстрады, различные 

танцы, забавные игры создалт 

атмосферу непринужденности и 

веселого отдыха в кругу друзей. 
Праздник оставил яркий след в 

памяти, ничто не омрачало нашей 
радости, не угасали улыбки на 

тицах людей. 
Л. МАНДРЫ КА. 

сЕльс[ ии 1'ТАГАИI'iН АМ 
Каким должно быть торговое 

оборудование для небольцптх сель-

ских магазинов? Конечно, удоб-
ный, простым, красивым, отвеча-

ющий всей современным требова-
ниям. 

На ВДНХ в павильоне «Цензро-
союз» показывается ряд образцов 

нового прогрессивного оборудова-
ния для магазинов потребитель-
ской кооперации. Среди них -
продукция •Софркиского завода 

строительных деталей. Здесь сов-' 

дали комплект С-65-105, состоя-

щий из прилавков, шкафов, стен-

дов, витрин в горок. Основная 

особенность этого оборудования-
унификация и взаимозаиеняе-
ттость деталей. В наборе примене-

ны щиты блочно-реечной конст-. 

рукции, легкие алюминиевые 

трубы. Для отделки, использованы 

нитроцеллюлозные эмали светлых 

тонов. 

Навое торговое оборудование ке 

только удобно в эксплуатации, но 

н дешевле на 15-20 процентов 
по сравнению с оборудованием, 
дранее вьшускаеиыи этик заводом. 

(Пресс-центр ВДНХ 
СССР -ТАСС). 
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Валентине АНДРЕЕВОИ и Михаилу БОГДАНОВУ! 

Коллектив столовой N° 1 горсмеш торга поздравляет вас с 

вступлением в брак, желает большой любви и семейного Счастья! 

КИНГИСЕППСКОМУ КОМБИНАТУ сФОСФОРИТа 
требуются на постоянную работу опытные автоспесари 

4-5  разрядов. 

На первое время предоставляется общежитие и в течение года' 

- жилплощадь для семьи. 

Обращаться в отдел каДров комбината. Телефон 320. 

Администрация. 

СЛАНЦЕВСКОМУ КОНСЕРВНОМУ ЗАВОДУ 
требуются плановик-экономист и сварщик-паспортист. 

Обращаться поадресу: гор. Сланцы, ул. Баранова, долг 

№ 1. 

гны 

В эти морозные дни за городом 
часто можно видеть лыжников 

разных возрастов. Как хорошо 

пройти на лыжах по скрипящему 

и сверкающему на солнце снегу! 
НА СНИМКЕ: электрослесарь 

шахты Л> 2 Геннадий Короткое 
на лыжной прºгулке. 

ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА 

ЧЕТВЕРГ, 27 ЯНВАРЯ 

16.55 - Программа передач. 

17.00 - Для малышей: «Вы-

ставка Буратино». 17.30 - «Здо-
ровье» (из Львова). 18.00 - Те-
леновости. 18.15 - «Запевалы 
технического прогресса» (из 
Куйбышева). 19.00 - «Чили се-

годня». 19.15 - Художествен-
ный фильм «Звезда Улугбека». 
21.00 - «Подпольный фронт», 

VII серия польского телефиль-
ма. 21.30 - «Эстафета ново-
стей». 22.45-23.00 - «Музы-
кальный маяк». 

ПОКАЗЫВАЕТ  

ТАЛЛИН 

ЧЕТВЕРГ, 27 ЯНВАРЯ 
9.00 - «Телешкола»: Исто-

рия для учащихся VII классов. 

и11ниииииIниинипииинии 

ПУЛКОВСКИЕ АСТРОНОМЫ 
ОТКРЫВАЮТ ТАЙНЫ ВСЕЛЕННОЙ 

Ни на минуту не прекращает-

ся научная вахта" на наблюда-
тельных башнях и в павильонах 
астрономической столицы мира 

- Пулковской обсерватории. 
Для радиоастроноыов никогда 

нет плохой» погоды пли «отсут-
ствия видимости». В Пулкове 
принимают радиосигналы с дале-

ких небесных тел в любое время 

года и суток. 

Чем же за последнее время 

обогатили науку пулховскпе ра-

диоастрономы? Один из них -

Г. Гельфрейх познакомил нас с 

результатами только что закон-

ченной обработки материалов 
наблюдений полного солнечного 

затмении, происшедшего З0 мая 

1965 года. Оно наблюдалось пул-

ковской экспедицией на острове 

Мануаз в Тихом океане. 

- Предположение, высказывав-

шееся учеными о наличии яркого 

и узкого «кольца» на краю диска 

Солнца, - сказал астроном, -

подтвердилось. Наши наблюде-
ния выяснили, что распределе-

ние яркости здесь носит совсем 

другой характер. Оно зависит от 

структуры солнечной атмосферы 
- в зависимости от высоты дав-

ления, температуры п плотности. 

Таким образом, нами получен 

новый ценный источник инфор-
мации о неоднородности структу-

ры солнечной атмосферы. Изуче-
ние ее в Пулкове будет продол-

жено не только радиоастрономи-

ческпми, но п оптическими мето-

дами. 

Радиоастроном кандидат физи-
ко-математических наук Ю. Па-
рийский сообщил, что новейшие 
пулковскпе наблюдения подтвер-

дили интересную гипотезу, по 

которой считалось, что значи-

тельная часть удаленных галак-

тшс тесно связана с объектами 
исключительно высокой светимо-

сти, находящимися на расстоя-

«За Родину». 9.30 - Фильм 
«И нет конца мечте». 9.45-11.25 
- Художественный фильм 
«Волга-Волга». 18.00 - Програм-
ма передач. 18.05 - «Актуаль-

ная камера»: «Мартовский Пле- Редактор И. А. АВДЕЕВ. 
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кии нескольких миллиардов све-

товых лет. 

Вместе с тем Ю. Парийский 
указал, что изучение эксперп-

меитальиых данных позволило 

пулковским ученым выдвинуть• 

другую оригинальную гипотезу 

-о волокнистой структуре боль-
шинства радиогалактик. 

Пулковские радиоастрономы 

только что завершили важную 

работу - составили наиболее 
точный в науке «Каталог виега-

лактических радиоисточников». 

Точность определения 25 таких 

объектов, которые даются в ка-

талоге, достигает нескольких се-

кунд дуги. Это выше самых луч 

шик аналогичных работ, осуще-

ствленных за рубежом, в частно-

сти в Калифорнийском техноло-

гическом институте (США). 
В каталоге обобщены резуль--

таты 200 наблюдений радиогалак-

тик. 

Другая группа астрономов под -

руководством доктора физико 
математических наук А. Немиро 
завершила составление каталога 

абсолютных пряных восхожде-
ний 1.046 ярках и слабых звезд, 

а сотрудники службы времени 

закончили обработку материалов 

для опорного каталога. 

В 1966 году пулковские астро 

номы приступили х выполнению 

большой программы научных ис-

следований: изучению двойных 
ц кратных звезд, звездных скоп-

лений, разработке проблем вра-

щения Земли, а также исследова-

нию особенностей явлений, про- г
исходящих в разных слоях вели- 

кого светила - Солнца. Плане--
тологи продолжают изучение Ве-
неры, «Галилеевских спутников» 

Юпитера, ученые-шпротники - 

наблюдения за движением зем-

ных полюсов. 

А. ВИКТОРОВ, 
хорр. ЛеНТАСС. 

нум обязьпзает». 18.30 - «Поис-
ки продолжаются»: «Чтобы 
цвели яблони». 19.00 - Музы-
псальный четверг. 20.45 - Доку-
ментальный фильм «Живут в 

нашем городе». 21.00 - «Акту-
альная камсра». 21.25 - Про-
грамма передач на завтра. 23.00 
- Фильм «Академик Пряниш-
ников». 23.20-23.30 - пАк-
туальная камера», 

В КЛУБАХ, КИНО ТЕА ТРАХ 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 26 ян-

варя - университет правовых 

знаний «Меры убеждения и 

тфниуждеиия и советском нра-

ве». Начало в 17 час. 30 мин. 

(малый зал). 27 января - ки-

нолекторий по атеизму. Лек-

ция «Суеверия и борьба с ними». 

Художественный кинофильм 
«Праздник святого Иоргена». 
Начало в 19 часов. Новый ши-

рокоэкранный кинофильм 

«Крещенные огнем». Начало в 

11, 17, 19, 21 час. 28 января -

художественный кинофильм 

КИНГИСЕППСКОМУ КОМБИНАТУ «ФОСФОРИТв 
срочно требуется опытный инженер-автомобилист, 

знающий дизельные автомашины МАЗ-525 и ВЕЛАЗ-540, для рабо-

ты в автотранспортной цехе в должности старшего механика - 

заместителя начальника цеха. 

Жилплощадью обеспечивается. 

К СВЕДЕНИЕО ПОКУПАТЕЛЕЙ! 
В овощных магазинах Слаицевского торга можно купить не-

стандартный картофель (пригодный на корм скоту) по цене две 

копейки за килограмм с доставкой на дом. 

АДМИНИСТРАЦИЯ ТОРГА. 

«Когда разводят мосты». Нача-
ло в 11, 17, 19, 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27 ян-

варя - новый художественный 
кинофильм ««Убийство на пло-

щади», Качало в 10, 12, 14, 16, 

18, 20, 22 часа. 28 января - но-

вый художественный кино-

фильм «Обыкновенный фа-
шизм», две серии одновремен-

но. Начало в 10, 12.50, 15.40; 
18.30, 21 час 20 минут. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 27 января - художест-

венный кинофильм «Любовь и 

мода». Начало н 17, 19, 21 час, 

28 января - кинолекторий 
«Наука и религия», лекция 

«Суеверия и борьба с ними». 

Начало в 19 часов. Новый 
французотсий художественный 
кинофильм «Прекрасная Ел
жизнь». Начало в 11, 19 часов, 

Кинофильм «Убийство на пло-

щади». Начало в 17, 21 час. 

КЛУБ ПЕРВОЙ ШАХТЫ. 
января - новый художест-

в нный кинофильм «Прекрас-
ная жизнь». Начало в 19, 21 
час. 28 января - новый худо-

жественный кинофильм «Сви- 
детель обвинения». (Дети до 16, 

лет не допускаются). 
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